
 

 

 

 

○２学期がスタートしました 

 全国では水の事故等も度々報道され、台風の接近などもありましたが、福田中学校では大きな

事故や災害もなく、２学期を迎えることができました。 

 ２学期は、１年間でも最も長い学期です。まだまだ暑さも感じますが、充実した２学期となる

よう期待しています。 

 

○夏まつりふくだ 

 「夏まつりふくだ」が、７月２２日（土）に開催されました。生徒

会やＰＴＡも出店しました。中学生のボランティアも、当日はもちろ

ん、翌日の後片付けでも、活躍しました。 

 

 

 

○福田地区青少年育成協議会総会 

 福田地区の青少年育成協議会総会が７月３１日（月）に実施され、昨年度の活動報告や今年度

の計画が承認されました。 

青少年育成協議会とは、昭和 24年 12月に、青少年を「保護」と「善導」を通して、心身とも

に健全な青少年の育成をめざす「岡山市青少年保導協議会」として岡山市に補足したものです。

その後、平成 19年 4月に市町村合併等に伴い「岡山市青少年育成協議会」に名称変更し、家庭・

学校・地域社会と一体になって補導活動、相談活動、環境浄化活動、健全育成活動、広報・啓発・

研修活動等を行っています。 

更に、市内３６の中学校区を単位として、各地区で団体の代表（ＰＴＡや町内会等）、少年警
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察協助員、保護司、民生委員等で組織され、地区育成協議会として活動しています。 

 

○協同学習実施校合同研修会 

 ８月４日（金）岡山ふれあいセンターにおいて、岡山市内

で、協同学習に取り組んでいる学校の先生たちが集まり合

同研修会を開催しまし

た。 

福田中学校をはじめ、

岡輝中学校、足守中学校、

西大寺中学校、芳田中学

校の５校の先生たちが参加しました。岡山大学の佐藤暁教授か

ら各校の取組を振り返り、その後は各教科等に分かれて、今後

の取組ついて熱心にグループ協議が行われました。 

 

○福田中学校区人権教育研修会 

 ８月７日（月）福田小学校を会場に、福田幼稚園、福田小学

校、福田中学校の先生たちが参

加して研修会を開催しました。

ノートルダム清心女子大学の

青山新吾准教授を迎えて、「な

ぜ、今インクルーシブ教育

か？」と題してお話をしていただきました。 

 

 

○夏の奉仕作業 

 夏の奉仕作業が、８月１９日（土）に PTA学年部の方々、

生徒会 環境委員の皆さん

を中心に実施されました。

早朝にもかかわらず、多く

の地域の方や保護者の方、

生徒たちが参加しました。 

今回は、夏の間に伸びた

草刈りを中心に行いまし

た。 

ご参加、ご協力ありがとうございました。 

まだまだ、暑い日が続きます。熱中症をはじめ、新型コロナ感染症など体調の変化に気をつけ

ながら過ごしましょう。 

 

２学期には、田楽祭の開催を予定しています。保護者の方の参観については、いくらかスペー

スを設けたいと考えているところですが、熱中症や新型コロナウイルス感染症対策等のため、十

分な場所の確保は難しいと考えております。ご理解とご協力をお願いします。 


